

## Franckesche Stiftungen zu Halle

### Heysames Bett- und Tugend-Buch, Oder: Kurtze Tag- und Lebens-Regulen und Übungen, andächtig zu betten, fromm zu leben, und selig zu sterben

Wille, Alexander

Cölln am Rhein, 1763

VD18 13095056

Licentia Censoris Ordinarii.

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201948

❁ ( o ) ❁  
FACULTAS

R. P. PROVINCIALIS.

**E**Go infrascriptus Societatis Jesu per Provinciam Rheni inferioris præpositus Provincialis, potestate mihi à R. P. IGNATIO VISCONTI, Societatis Jesu Vicario Generali ad id facta, concedo Domino FRANCISCO WILHELMO METTERNICH Bigliopolæ Colonienſi Eacultatem ad decennium recudendi Librum à P. ALEXANDRO WILLE, S. J. Sacerdote conſcriptum, cui Titulus. *Seylfames Bett-und Tugend-Buch, oder: Kurze Tag-und Lebens-Regulen*, 1c. Eidemque Jus Cæſarei Privilegii uſurpandi eatenus induigeo, ut librum hunc nemo alius intra decennium recudere, nemo intra S. R. Imperii fines & hæreditarias S. C. Majeſtatis Provincias importare, aut venum exponere audeat. In cujus rei fidem has litteras manu propria ſubſcriptas & conſueto officii Sigillo munitas dedi Coloniae 28. Jan. 1751.

(L.S.)

OTTO WILLEMIN, S. J.

---

LICENTIA CENSORIS ORDINARIJ.

**L**ibellus, cui Titulus: *Bett-und Tugend Buch*, promovendæ Fidelium devotionis gratiâ per R. P. ALEXANDRUM WILLE, S. J. citra omnem veræ Fidei ac morum offenſam nervosè conſcriptus, ac multoties typo datus, eodem ulterius publicandus cenſetur. Datum Colon. 23. Jul. 1727.

JO GEORG. MOLITORIS SS. Theol. Doctor  
Perilluſtris S. Gereonis Canonicus, Librorum  
Cenſor Ordinarius, m. p.